

Ä3 NO JUSTICE, NO PEACE

Antragsteller*in: Igor Fayler

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 9 bis 10:

Die internationalen Internationale Institutionen wie die Vereinten Nationen (VN), der Internationale Strafgerichtshof (IStGH) oder die Weltbank stellen einerseits einen großen Fortschritt in der Verrechtlichung der internationalen Beziehungen dar; andererseits schreiben

Von Zeile 21 bis 23:

Rechnung; im Gegenteil sind die bestehenden Institutionen darauf ausgelegt, die bestehenden wirtschaftlichen Ungleichheiten zu perpetuierenaufrechtzuerhalten. Hier sind wesentlich ambitioniertere Reformanstrengungen erforderlich. Die

Begründung

zur besseren Verständlichkeit